



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première  
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

## Gazette des Campagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCATIÈRE, P. Q.

### SOMMAIRE :

*Revue de la semaine :* Le mois du Sacré-Cœur de Jésus. — Retour de Mgr Bégin de l'Europe. — Les terres publiques et la colonisation. — Conseil de l'instruction publique. — Catastrophe à la Baie Saint-Paul.

*Causerie agricole :* Entretien des arbres fruitiers. *Sujets divers :* Le jardin potager et fruitier. — Bâse d'une bonne culture. — Utilisation de la chaux pour les jardins potagers. — Ameublissement du sol dans un verger. — Travaux de fenaison.

*Choses et autres :* Enfouissement des plantes comme engrais végétal. — La culture du navet. — Moyen de prolonger la durée des fleurs. — Paillage dans un jardin. — Emploi de la suie. — Le jardinage.

*Recettes :* Moyen de durcir le plâtre. — Destruction des vers qui s'attaquent aux pommiers

### REVUE DE LA SEMAINE

*Le mois du Sacré-Cœur de Jésus.* — Le mois de juin doit être pour nous tous une occasion précieuse de renouvellement dans notre dévotion au divin Cœur de Jésus.

L'ouverture de ce beau mois a été cette année, pour notre paroisse, l'objet d'une démonstration religieuse des plus imposantes, en l'honneur de ce

divin Cœur ; il y avait ce jour là bénédiction solennelle d'une magnifique statue du Sacré-Cœur de Jésus, don d'un généreux citoyen de Sainte-Anne.

Les pieux exercices du soir se continuent encore durant ce mois. Quoi de plus beau et de plus consolant pour une paroisse, de voir un grand nombre de cultivateurs tous les matins, avant le travail, tous les soirs après une journée finie, venir faire à l'église leur prière. Ils sont là, à genoux, hommes, femmes, jeunes gens, vieillards, priant avec ferveur ; puis ils se retirent, silencieux et recueillis, emportant comme un trésor dans leurs champs et dans leurs maisons la bénédiction du bon Maître.

— Mgr Bégin, coadjuteur de Son Eminence le cardinal Taschereau, est revenu d'Europe, le 30 du mois dernier. Un *Te Deum* a été chanté à la basilique à l'occasion de ce joyeux événement.

On dit que Son Eminence va remettre entièrement à Mgr Bégin l'administration de l'archidiocèse de Québec.

— On affirme que le R. P. Langevin O. M. I., sera, à la fin de l'été prochain, sacré coadjuteur de Mgr Taché, archevêque de Saint-Boniface.

*Colonisation.*—L'honorable E. J. Flynn, commissaire des terres de la Couronne, à Québec, vient de